
                                      Rapport moral saison 2022/2023 

 

 

 

Je vous rappelle que la saison d’escrime va du 1er septembre au 31 août. 

Du côté « nombre d’adhérents », nous restons à peu de chose toujours dans la même 

fourchette. Nous avons été 119 licenciés. Le plus jeune avait 4 ans et le moins jeune 66 ans. 

Nous avons voulu organiser les 17 et 18 juin 2023 le tournoi du Rhône. Malheureusement nous 

avons dû l’annuler compte tenu du manque d’engagés. L’année précédente, nous avions annulé la 

compétition du samedi. La date est un gros problème. Pour avoir un nombre de compétiteurs 

intéressant, l’idéal est de planifier la compétition en février ou mars. Pour être sur le calendrier des 

compétitions, il faut donner une date au comité régional fin juin. Malheureusement il devient 

impossible de fixer une date ou le gymnase est libre à cette époque car le planning du handball n’est 

publié qu’en décembre. Nous allons voir si nous trouvons un gymnase libre en février ou mars dans la 

communauté de commune. 

Les 30 ans du club ont eu lieu le 2 juillet. Sur les 764 mails envoyés, 619 sont arrivés à 

destination. Nous avons eu 76 inscriptions (54 adultes et 22 enfants). La traditionnelle compétition 

intergénérations du matin a eu un vrai succès puisque même des anciens membres du club y ont 

participé. L’animation a été assurée par 2 de nos ados au saxophone et par l’association Armageddon 

(compagnie d’escrime ancienne de Trévoux). Cette animation a eu un véritable succès auprès des 

enfants. Bon souvenir aussi pour la Maître d’Armes et pour le président qui ont eu la chance de 

combattre en armure. 

Le stage de remise en forme prévu du 28 août au 1er septembre a été annulé faute 

d’inscription. 

Le club a mis en place avec l’entreprise Sportynéo la possibilité de régler les cotisations, 

licences et locations de tenues en ligne par carte bleu en 1, 4 ou même 10 fois. 

Le club a participé à « octobre rose » avec la commune mais aucune association ne nous a 

contacté pour mettre en place une activité. 

Au mois d’avril, le club a participé à l’organisations des Jeux Régionaux de l’Avenir Handisport 

Auvergne-Rhône-Alpes. Il y a eu une quinzaine de tireurs. 

Je tiens encore à remercier tous les membres du conseil d’administration et plus 

particulièrement notre trésorière et notre secrétaire (informaticien webmaster) pour la gestion des 

comptes, des licences et du site. Tous les 2 passent énormément de temps à demander des paiements, 

des certificats médicaux, à répondre aux questions, etc.  J’en profite par ailleurs pour vous inciter à 

aller voir le site web du club sur lequel il y a beaucoup d’informations.  

Je n’oublie pas bien sûr notre Maître d’Armes, notre couple d’anciens qui est toujours présent pour la 

gestion des tenues et pour donner un coup de main et la mairie avec qui nous avons de très bons 

échanges. 

 

Dominique CLERC  
Président du Cercle d’Escrime de Gleizé Beaujolais 


